

الشركة الإسلامية العربية للتأمين (سلامة) نتائج الربع الثالث

أعلنت الشركة الإسلامية العربية للتأمين (مجموعة سلامة) نتائج أعمال التأمين والأرباح للربع الثالث المنتهي في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٢.

ولم تكن هذه السنة عاما جيدا لمجموعة سلامة حيث أن أحد شركائنا التابعة في مجموعة سلامة، ألا وهي شركة بيسر ري للتأمين، قد تكبدت أضراراً جسيمة بسبب مطالبات فيضانات تايلاند. فقد كانت الفيضانات التايلاندية حدث استثنائي جداً في تاريخ التأمين وقد إمتدت لأكثر من ستة أشهر.

ونتيجة لذلك فإن بيسر ري تعكف على مراجعة استراتيجية الإكتتاب لديها وعلى اتخاذ التدابير اللازمة للتعافي من هذه الخسائر.

وقد بلغت الأقساط الإجمالية الموحدة المكتتب بها في المجموعة ١,٥٤٥ مليون درهم مقارنة مع ١,٧٩٨ مليون درهم للربع الثالث من عام ٢٠١١. وبلغت نتائج صافي (الخسارة) / الدخل من عمليات الإكتتاب للربع الثالث من عام ٢٠١٢ حوالي (٣٧,٧) مليون درهم مقارنة مع ١٩٤ مليون درهم للفترة المماثلة من عام ٢٠١١.

وارتفعت استثمارات الشركة وإيراداتها الأخرى إلى ٦٨,٧٠٠,٠٠٠ درهم بالمقارنة مع ٤٨,٢٠٠,٠٠٠ درهم في عام ٢٠١١. ومن جهة أخرى انخفضت النفقات الإدارية والنفقات الأخرى إلى ١٢٥ مليون درهم من ١٥٢ مليون درهم. ومع ذلك، كانت الأرباح الصافية للربع الثالث من عام ٢٠١٢ سلبية حيث بلغت (١٠٩) مليون درهم بالمقارنة مع ٨١ مليون درهم أرباح عام ٢٠١١.

وقد تم إعداد هذه البيانات المالية وفقاً للأنظمة السارية وطبقاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية (IFRS) والسياسات المحاسبية كما ورد وصفها في الحسابات السنوية للسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠١١.



ISLAMIC ARAB INSURANCE COMPANY (SALAMA) **THIRD QUARTER RESULTS**

Islamic Arab Insurance Company (Salama Group / Group) announced underwriting results and earnings for the third quarter ended September 30, 2012.

It was not a good year for Salama Group as one of our subsidiaries in Salama Group, BEST RE Insurance Company was badly hit by Thai floods losses. Thai floods were very exceptional event in the insurance history that continued for more than six months.

As a result Bestre is revising its underwriting strategy and taking measures to recover from these losses.

The Group's consolidated gross written contribution were AED 1,545 million compared with AED 1,798 million for the third quarter of 2011. Reported net underwriting (loss)/income for the third quarter of 2012 was AED (37.7) million, compared with AED 194 million for the comparable period of 2011.

Company's investment and other income have increased to AED 68.7 million as compared to AED 48.2 million in 2011. Also Administrative and other expenses decrease to AED 125 million from AED 152 million. However the net earnings for the third quarter for 2012 were negative AED (109) million as compared to AED 81 million profits in 2011.

These financials are prepared in line with the regulations and in accordance with International Financial Reporting Standards (IFRS) and accounting policies as described in the Annual Accounts for the year ended 31 December 2011.

